

BSW-Solar

Neue Förderinitiative des Bundes

[24.05.2013] Eine mit 50 Millionen Euro ausgestattete neue Förderinitiative des Bundes unterstützt Arbeiten zur Erforschung und Entwicklung im Bereich der Photovoltaik.

Der Bundesverband Solarwirtschaft (BSW-Solar) begrüßt die Bekanntmachung der Bundesregierung, innovative Verbundprojekte von Photovoltaikherstellern, Anlagenbauern, Ausrüstern und Forschungsinstituten mit weiteren 50 Millionen Euro zu fördern. Der BSW-Solar beruft sich dabei auf eine Mitteilung der Bundesministerien für Umwelt, Naturschutz und Reaktorsicherheit (BMU) und für Bildung und Forschung (BMBF). Ziel sei es, die Ausrichtung der Photovoltaikbranche in Deutschland auf besonders innovative und anspruchsvolle Marktsegmente voranzutreiben. Gefördert werden neue Systemlösungen, innovative Herstellungstechniken und kostensenkende Photovoltaik-Produktionsanlagen sowie Qualitäts-Solarstrommodule als Alleinstellungsmerkmal der deutschen Solarindustrie. 26 Forschungs- und Entwicklungsvorhaben fördern die Bundesministerien bereits im Rahmen der Innovationsallianz Photovoltaik mit mehr als 100 Millionen Euro.

(ve)

Gemeinsame Bekanntmachung der Bundesministerien

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, BSW-Solar, Förderung, Politik